

Herr Friedrich:

In wie weit ist es möglich, die Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30km/h im Bereich Siebengebirgsring/ Godesberger Straße auszuweiten, um der Polizei Geschwindigkeitskontrollen zu ermöglichen?

Antwort der Verwaltung:

In diesem Bereich steht der mögliche Umbau von zwei Bushaltestellen in barrierefreier Hinsicht an, so dass es erst nach Abschluss der Umbaumaßnahme sinnvoll erscheint über die Erweiterung der Tempo 30 Zone in diesem Bereich zu beraten bzw. zu entscheiden.

Unbenommen dessen wird die Verwaltung diesen Punkt auf die Tagesordnung des nächsten Verkehrstermins im kommenden Frühjahr nehmen.